



PRESENTACIÓN:

Tradicional Altar de viernes de Dolores



YA LLORÓ LA VIRGEN!!!

Con gran orgullo y compromiso, la Secretaría del H. Ayuntamiento de León y La Dirección General de Archivos a través del Archivo Histórico de León, hicieron la presentación del tradicional Altar de Viernes de Dolores en el patio principal de la Presidencia Municipal de León una actividad que forma parte de nuestras labores de difusión y promoción de nuestras tradiciones.



Entregamos las tradicionales "lagrimas" a los visitantes que preguntaban ¿Ya Lloró la Virgen?. Cerca de 1,700 personas apreciaron el simbolismo y solemnidad de esta tradición que es una manifestación cultural de nuestro Municipio.

Visita nuestro tradicional Altar de Viernes de Dolores en el Patio Principal del Palacio Municipal y conoce los elementos, símbolos e historia de esta tradición.

